

APRIMIN da la bienvenida a Vantaz Group como nuevo asociado

La Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (APRIMIN) anuncia la incorporación de Vantaz Group, firma global de consultoría estratégica y tecnológica especializada en minería, como nuevo asociado del gremio. Con presencia en Chile, Perú, Australia y Canadá, Vantaz Group se ha consolidado como un actor clave en la transformación tecnológica del sector minero. Actualmente, está conformado por tres empresas complementarias:

Vantaz, su firma principal de consultoría; Parnés, que ofrece servicios especializados; y Vantaz Analytics, una nueva filial creada en abril de 2024, enfocada en la analítica de datos y el uso de inteligencia artificial.

Sus principales áreas de negocio están enfocadas en la Sustentabilidad, Tecnología, Asset Management, Analítica, Estudios, Excelencia Operacional, y Consultoría Senior en Ingeniería, desde donde entregan soluciones

que combinan estrategia, gestión del cambio y herramientas digitales para mejorar el desempeño y la resiliencia de la industria minera.

“Integrarnos a APRIMIN es una forma concreta de profundizar nuestra contribución a una minería más competitiva, sostenible y preparada para los desafíos del futuro. Desde Vantaz queremos aportar con conocimiento aplicado y una mirada estratégica que enriquezca la toma de decisiones a lo largo de

toda la cadena de valor del sector”, afirmó Mauro Mezzano, socio de Vantaz Group.

La incorporación de Vantaz refuerza el compromiso de APRIMIN por seguir ampliando una red de empresas líderes en innovación, tecnología y servicios de alto valor, con el fin de fortalecer la competitividad del ecosistema proveedor minero.

Lectura Foto: Dominique Viera, presidenta de APRIMIN y Mauro Mezzano, socio de Vantaz Group.

